



Comments on DRC's extension request

9 April 2014

Nous remercions la République Démocratique du Congo d'avoir préparé et soumis sa demande de prorogation. Nous n'avons pas encore eu le temps de la lire, mais nous savons qu'un important travail d'enquêtes a été déployé pour permettre la préparation de la demande, et que l'obtention d'une meilleure estimation de la contamination globale est un développement très positif. Nous profitons de l'occasion pour remercier le Japon qui a financé ces enquêtes.

Comme nous le faisons pour toutes les demandes, nous transmettrons nos commentaires à la RDC et au Groupe d'Analyse. Mais d'emblée nous aimerions partager quelques commentaires pour encourager un partage de renseignements plus régulier et une collaboration plus étroite entre le Centre de Coordination de la Lutte Antimines des Nations Unies, d'une part, et le Centre Congolais de Lutte Antimines, d'autre part. Nous sommes persuadés que toutes les parties ne pourraient que bénéficier d'une meilleure transparence, d'une confiance renouvelée et d'un flot d'informations plus continu.

Une stratégie a été élaborée il y a quelques années pour amorcer une transition vers l'appropriation nationale. Nous espérons que la transition sera rendue effective, entre autres sur les plans de la base de données et de la gestion de la qualité.

En ce qui concerne la demande elle-même, nos commentaires seront disponibles sur le site web de l'ICBL dès que possible.